

ENGAGEMENT DES ORGANISATIONS PROFESSIONNELLES
D'EMPLOYEURS RELATIF A LA REMUNERATION DE REFERENCE
DES SALARIES TEMPORAIRES

o O o

Les organisations signataires sont convenues que les organisations professionnelles d'employeurs recommanderont aux entreprises de travail temporaire :

- d'attirer l'attention des entreprises utilisatrices sur les obligations qui leur incombent en matière de détermination et de communication à l'entreprise de travail temporaire de la rémunération de référence du poste auquel le salarié temporaire est affecté,
- d'intervenir auprès de l'entreprise utilisatrice, en cas de constatation par un salarié temporaire du montant de la rémunération de référence mentionnée dans le contrat de mission, sans préjudice, le cas échéant, des voies de recours prévues par les textes.

Fait à Paris, le 18 janvier 1984

P R O M A T T



U. N. E. T. T.

